

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

viernes 11 de abril de 2025

La II Carrera por la ELA bate récord de inscripciones

El evento deportivo ha conseguido la participación de más de 1.400 personas en favor de esta causa solidaria



Presentacion

El Ayuntamiento de La Laguna acogió este viernes, 11 de abril, la presentación de la II Carrera por la ELA, una cita organizada por el Organismo Autónomo de Deportes en colaboración con la Junta de Hermandades y Cofradías de La Laguna. Esta segunda edición ha superado con creces la participación con respecto a la del año pasado, con más de 1.400 personas inscritas. Entre ellos, destaca el amplio porcentaje femenino de la prueba, con un 58,3%, mientras que habrá un 41.7% de representación masculina. Todos los beneficios de este evento irán íntegramente destinados a la asociación TeidELA.

A la presentación asistieron el presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo; el presidente de la

Junta de Hermandades y Cofradías de San Cristóbal de La Laguna, Juan Antonio Pérez; y el presidente de TeidELA, Marcelino Martín, junto a Claudia Pérez, hija de la fundadora.

El también concejal de Deportes, Badel Albelo, expresó que "es un verdadero honor presentar la segunda edición de la Carrera por la ELA, un evento pionero en nuestro municipio, que vio la luz el año pasado y que, gracias al respaldo de la ciudadanía, ha llegado para quedarse". El presidente del OAD lagunero valoró positivamente el evento, ya que "esta carrera no solo promueve la práctica del deporte, sino que tiene un propósito más profundo: visibilizar y apoyar la lucha contra la ELA, una enfermedad que afecta a muchas personas y para la cual la investigación es la mayor esperanza".

"Por ese motivo, todos los fondos recaudados en esta prueba irán destinados íntegramente a TeidELA, una asociación sin ánimo de lucro que muestra su compromiso con la investigación y el apoyo a las personas afectadas por esta dura enfermedad, a la que le estamos muy agradecidos por su labor", concluyó Albelo sobre la recaudación del acto deportivo.

Juan Antonio Pérez expresó su satisfacción afirmando que "estamos muy orgullosos de que el OAD haya apostado por segundo año consecutivo por esta iniciativa. Desde las Hermandades y Cofradías, somos





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

plenamente conscientes de la importancia de darle visibilidad, no solo para los enfermos, sino también para sus familiares, que desempeñan un papel fundamental". Además, destacó que "el año pasado ya se superó el cupo de personas inscritas, y este año la cifra se ha duplicado. Es realmente impresionante el apoyo de todos aquellos que quieren aportar su granito de arena".

Por su parte, el presidente de TeidELA, Marcelino Martín, agradece en nombre de la asociación "la implicación y el compromiso mostrado por el Organismo Autónomo de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna y la Junta de Hermandades y Cofradías en la organización de esta segunda edición de la Carrera por la ELA".

Para Martín, "la carrera del sábado no es solo un evento deportivo, sino una muestra de unidad, fuerza y solidaridad hacia todas las personas que viven con ELA. Nos emociona ver que La Laguna responde con tanto corazón y cada paso que se da en este recorrido significa un avance en visibilidad de la enfermedad, en apoyo y en dignidad para nuestros pacientes y sus familias".

La carrera tendrá lugar este sábado, 12 de abril, a partir de las 10:00 horas, con el inicio de las modalidades infantiles, pensadas para que los más pequeños también puedan formar parte de esta causa. Media hora más tarde, a las 10:30 horas, será el turno de los adultos, que recorrerán tres kilómetros en un claro reflejo de compromiso y empatía. La prueba partirá desde la plaza del Cristo y transcurrirá por algunas de las calles más emblemáticas del municipio, para finalizar en el mismo punto de salida.